
（裏面もご覧ください。） 

 

 

 

  

令和 3 年 10 月 29 日  相生小学校 校長室だより      第 24 号  文責：岩佐隆之 

16 日の運動会には，多くの拍手や声援をいただき，ありがとうございました。 

本番に強い相生っ子の本領発揮。全集中で，笑顔で最後まで頑張りました。 

子どもたちの願いが届き，天候にも恵まれた運動会。予定どおりの進行で，相生

っ子はどの種目にも一生懸命に取り組み，スローガンどおりの活躍を見せました。「本

番に強い」とは，「目的を理解したうえで，自分事として一生懸命に練習し，本番は

失敗してもいいから思い切り楽しもう」とする「プラス思考の価値観」だと私は考

えています。誰かに言われてするのではなく，自分や家族のために，練習した成果

を出し切ろうとする姿勢が，運動会本番に発揮されるのです。種目の演技だけでな

く，入退場や返事，応援やかけ声，5･6 年のあいさつや司会，各係の役割等の全て

が，本当に立派でした。この経験は，今後の生活に大いに生かされることでしょう。 

また保護者の皆様には，前日準備や奉仕作業，当日の後片付けと，本当にありが

とうございました。今年，赴任してきた教員が「保護者の方の惜しみない協力体制

き」に感心していました。私も同感で，那賀町ならこそです。感謝の気持ちを胸に，

これからも相生っ子の健やかな成長のために，「チーム相生」で取り組んでまいりま

すので，どうぞよろしくお願いいたします。 

＜保護者の皆様からいただいた感想を，順不同で紹介します。＞ 

○いつもお世話になっております。今年の運動会は，昨年のような入れ替えでなく，全学年とこど

も園とで一緒に実施することができ，皆で応援したり観覧したりして，にぎやかさも有りよかっ

たと思います。来年も皆が元気で運動会を行えることを楽しみにしています。 

○無事，運動会が開催できたこと，ありがたく思います。子どもたちも，練習を頑張っていました

ね。その成果が十分に発揮できた楽しい運動会になったと思います。皆に拍手です！！ 

○今年度は，全学年で開催できて，本当によかったです。1 ヶ月延期の校長先生の決断力に感謝い

たします。短縮された競技でしたが，見ていてとても楽しかったです。来年は，全学年で一つにな

れる応援合戦や高学年の鼓笛の復活ができればいいなと思います。目標に向かって一生懸命になる

子どもたちの顔はとても輝いていました。ご尽力くださった先生方，ありがとうございました。 

○子どもたちの一生懸命な姿を見ることができ，とても楽しかったです!！チームごとのエールの

送り合いも力強く，息が揃っていてステキでした。工夫いっぱいの運動会。お天気も味方してくれ，

先生方にも感謝の気持ちでいっぱいです。 

○今年も午前中の開催でしたが，こども園から高学年までみんなが一緒にできたのがよかったで

す。みんなよくがんばってくれました。ありがとうございました。 

○とてもスムーズな運動会でした。ありがとうございました。今までコロナ禍で，なかなか子ど

もたちの行事などがなかったので，より一層子どもたちの頑張る姿に感動しました。また来年も，

よろしくお願いします。子どもたちへ。よくがんばりました。ありがとう😀 

○本年度の相生教職員のめあて 
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○大変な時に，子どもたちが笑顔になれる運動会を考えてくださった先生方，本当にありがとうございまし

た。去年は低学年と高学年が分かれていて，何かさみしいなと感じることがありました。でも，今年は全学

年が一緒にでき，競技は少なかったかもしれないけど，とても盛り上がり，楽しかったです。低学年の子ど

もたちも，5･6 年生のすごさを感じられたのでは・・？10 月に開催するのも，涼しくていいと思いました。

午前中の開催で，小さい子もいる私はとてもありがたいです。ちょうどコロナも少なくなり，子どもたちの

おじいちゃん，おばあちゃんも来てもよかったのでは？と思ったりしました。各家庭 2 名というのは，小さ

い子がいる家庭はどうしたらいいのか，少し戸惑いました。本当に難しい状況の中、色々と考え，素晴らし

い運動会にしてくださった先生方，練習を頑張った子どもたち，本当にありがとうございました。 

○コロナの影響で，お昼までだったりお弁当がなかったりと，淋しく感じるところもありますが・・タイヤ

取りの代わりの竹取り，とても楽しめました。親子競技も，子どもの成長を身をもって感じることができま

した。重く大きくなったなと改めて思いました。また親 1 人でなく，せっかくなので子どもと親 2 人の競技

があっても楽しそうですね。 

○無事にできてよかったです。新しい競技も楽しかったです。徒競走では，転んでもスッと立ち上がり，最

後まで走りきっている姿が頼もしく思いました。放送も，聞きやすくてよかったです。5,6 年生のみんなが下

級生のことも気にかけてリードしている姿も近くで見えて,さすがやな～と感心しました。心残りは,やっぱ

りパレードが見たかったなあ～と思うところです。 

○運動会の準備・片付け,子どもたちへのご指導,先生方の連携･･等々,書き切れないですが,とても素晴らし

い運動会となりました。6 年生「最高学年」。最後となった一つの行事。6 年間の集大成としての表現・発表

会になったのではないでしょうか。観ている側も笑ったり驚かされたり,普段,自宅で目にすることのない姿

や立ち振る舞いを観ることができ,ウルウルした場面もありました。1～6 年生個々に,それぞれの力を出し切

り,全集中の言葉どおり、集中力のある,息の合った素敵な半日でした。とても愉しかったです。よき思い出

の 1 ページが増えました。ありがとうございました。保護者の方の積極的，協力的な対応も，相生・上那賀・

木沢ならではの地域性もあるのかな。すごくよかったと感じました。お疲れ様でした。また，よろしくお願

いいたします。 

○とってもいい運動会でした。タイヤ争奪戦もよかったですが，竹取合戦も観てて楽しかったです。やっぱ

り 6 年生の親子競技やリレーも盛り上がりました。先生方のおかげで，先ほども書きましたが，いい運動会

になったと思います。ありがとうございました。 

○コロナ禍での運動会開催となりましたが，今回は全学年が一緒にできてよかったと思います。短い準備期

間の中，先生方や子どもたちも感染対策をしながらの練習や準備等，大変だったと思いますが，子どもの成

長を目の当たりにでき，心に残る日となりました。ありがとうございました。 

○スマイル班の「まけまけいっぱい」は，見ていて楽しかった。（全員がするのはよい）リレーは低・中・高

で分けずに，全員で 4 チームに分けてするのはどうでしょうか。（その方が盛り上がりそうに思う）小学校

の運動会にすればよいと思う。（子ども園はこども園で運動会を!！）片付けの時，指示してくれる先生（人）

がほしい。（前日準備に行けていないと，どのように片付けてよいのか，よくわからない。尋ねても，わから

ないと言う返事が･･。片付けの担当があればいいのかも。）各家庭 2 名にしたことで，テント内がゆったり

していて見やすかった。（イスの準備や片付けも大変だと思うので，各家庭でイスやレジャーシートの用意

はしてもらってもいいかも）来年も午前中開催でお願いします。（片付け込みで 12 時頃に終わるのが希望で

す） 

○今年は団体競技があったので，子どもたちも楽しそうでしたし，保護者としても，そんな楽しそうな子ど

もたちが見えて，とても嬉しかったです。準備，片付けも多くの保護者の方が手伝ってくださったおかけで，

スムーズに運営することができました。本当にありがとうございました。 

○午前中の開催とは思えないほど，色々考えられた盛りだくさんの運動会でした。コロナ禍の中，試行錯誤

したプログラムで，とても楽しい時間でした。頑張った子どもたち，お世話になった先生方，ありがとうご

ざいました。＜次号に続く＞ 
 

30 日(土)17 時まで，31 日(日)12 時まで，県科学作品展，社会科選賞展，生活科作品展開催 

 本校からは，郡科学経験発表を行った 3 年瀧君，3 年棟近君，5 年徳永さんと 3 年亀井さん「グ

ラスえんそうをしてみよう」の科学研究記録作品。3 年前田さん「相生晩茶～じいちゃん・ばあち

ゃんの晩茶づくり～」，6 年徳永君「なぜ,一揆が起こったのだろう」の社会科作品を展示。場所は

県教育会館（北田宮：城ノ内中高前）です。お時間があれば，是非ご覧ください。力作揃いです。 


